



Fraktion Pohlheim



FW-Fraktion Pohlheim



Fraktion Pohlheim

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Jakob Ernst Kandel
 35415 Pohlheim

Pohlheim, 03.12.2013

Einstieg in die E-Mobilität

Sehr geehrter Herr Kandel,
 wir bitten nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

**Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Pohlheim beschließt:
 Der Magistrat wird beauftragt, bei Neuanschaffungen für den Fuhrpark/Fahrzeugen für den Bauhof mit Elektromotor betriebene Fahrzeuge bei technischer Eignung zu bevorzugen.**

Kosten:

Die Kosten sind entsprechend in den kommenden Haushalten darzustellen. Dabei sind Fördermöglichkeiten seitens des BMU in Anspruch zu nehmen.

Begründung:

Das Angebot an E-Mobilen wird immer umfangreicher. Die Reichweite von rund 100 km (Akkuleistung) prädestiniert diese Fahrzeuge insbesondere für den Kurzstreckeneinsatz wie er im kommunalen Bereich die Regel ist. Nach Auskünften durch die Stadtverwaltung sind die Fahrzeuge mit einer täglichen Fahrleistung von ~ 50 km ideal für die Nutzung eines E-Mobils.

Die Wohnbau Gießen (Gebäudeunterhaltung) stattet seit Jahren ihren Fuhrpark mit Elektrofahrzeugen aus. Diese erfreuen sich zunehmender Beliebtheit und sind in der Regel die ersten Fahrzeuge, die morgens den Hof verlassen.

Die Betriebskosten dieser Fahrzeuge sind extrem gering, Reparaturen fallen so gut wie keine an.

Gerade im Botendienst und bei Kontrollfahrten ist ein emissionsfreies Fahrzeug zeitgemäß. Da in Pohlheim eines der Verkehrsprobleme der Freizeit- und Einkaufsverkehr ist, kann mit einer Emissionsminderung nur gerechnet werden, wenn Elektrofahrzeuge zunehmend genutzt werden.

Dazu müssen Ressentiments in der Bevölkerung abgebaut werden, was am besten durch Vorbilder und geübte Praxis erfolgt. Die Stadt Pohlheim sollte diese Vorbildfunktion übernehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Karl-Rainer Philipp
 Fraktionsvorsitzender
 SPD-Fraktion

Klaus Sommer
 Fraktionsvorsitzender
 FW-Fraktion

Eckart Hafemann
 Fraktionsvorsitzender
 Grüne-Fraktion